

Voyage scolaire en Sicile du 30 mars au 4 avril 2025

Avec les élèves de Première de Mme Cumbo, Mme Hochuli et Mme Hopfner

Dimanche 30 mars : Départ et Catania

Après un réveil très matinal et un transport en avion, nous avons commencé notre voyage par la visite du musée du Débarquement de Sicile en 1943 et du Duomo de Catania. Nous avons ensuite étudié le théâtre grec de Catania pour comprendre la fondation grecque de la cité.



Pour terminer la journée, promenade sur la plage pour avec ceux qui le souhaitaient.



Lundi 31 mars : Montée sur l'Etna et visite de Taormina



Départ en bus, direction le volcan actif sicilien : l'Etna. Nous prenons le téléphérique pour monter à 2500 m d'altitude. La neige était encore présente, ce qui nous a bien plu. Puis visite d'un ancien cratère.



Nous avons passé l'après-midi à Taormina pour visiter la ville en réalisant un rallye photo. Les latinistes nous ont ensuite présenté le splendide théâtre gréco-romain. La pluie et un gros orage nous ont accompagnés.



Mardi 1 avril : Villa del Casale et Agrigente

Après une longue route, nous avons pu découvrir cette magnifique villa romaine qui nous a permis de comprendre comment vivaient les Romains. Nous avons pu observer et étudier les mosaïques du IIIe s.

L'après-midi, nous avons étudié la culture grecque dans la vallée des Temples à Agrigente.



Mercredi 2 avril : Presqu'île d'Ortigia et la réserve naturelle de Vendicari

Départ pour la presqu'île d'Ortigia à Syracuse et le Duomo Santa Lucia. Après avoir décrit les différents composants architecturaux de l'édifice, nous avons compris l'histoire des conquêtes successives qu'a connues l'île.

Nous avons passé l'après-midi à la réserve naturelle régionale de Vendicari où nous avons observé des oiseaux migrateurs puis fait de l'étude de l'origine du vocabulaire ornithologique en français.



Jeudi 3 avril : Le parc archéologique et le musée archéologique de Syracuse

Lors de cette journée, nous avons organisé une visite où chaque groupe a présenté aux autres les différents monuments antiques présents. Puis nous avons analysé plusieurs statues antiques pour comprendre l'évolution de l'art statuaire pendant l'Antiquité.



Vendredi 4 avril : Retour

Nous avons bien travaillé, acquis de nombreuses connaissances et découvert une nouvelle culture !